

Mit den Landfrauen kann man immer was erleben. Jetzt gab es einen Blick hinter die Kulissen des Opernhauses in Hannover. Zwei Stunden lang dauerte die Tour durch Maske, Schnürboden, Kulissenwerkstatt und Technikräume.

{gallery}2010/landfrauen/oper{/gallery}Ein Opersäger war der kundige Führer und erklärte alle Abläufe. „Das ist viel größer, als wir gedacht haben“, hieß es immer wieder. Interessant war ein Blick in den riesigen Fundus unter dem Dach, in dem die Kleider fast aller Opern aufbewahrt werden, die je am hannoverschen Opernhaus aufgeführt wurden.

Der Besuch in Opernhaus war für viele Landfrauen der Anstoß, mal wieder eine Opernaufführung zu besuchen.

Andrea Thürnau